

En el libro escrito por Patricia Politzer

Palestro: "Altamirano mintió de principio a fin"

El diputado del Partido Socialista Mario Palestro afirmó que "no es peyorativo", ni "descalificatorio", decir que los ministros Ricardo Lagos y Enrique Correa, "a quienes estimo mucho como personas", no sean socialistas, ya que pertenecen al PPD, que tiene un proyecto político distinto al de su partido.

Mantuvo también sus juicios contra el ex senador Carlos Altamirano, quien ha sostenido "puras mentiras, de principio a fin, en el libro de la periodista Patricia Politzer".

De esta forma respondió a la declaración de la comisión política de su partido, que condenó sus expresiones aparecidas en una entrevista de la revista *Hoy*, por estimarlas agraviantes contra compañeros que tienen destacada actuación en la misma colectividad de Palestro.

El presidente del PS, Jorge Arrate, dijo que la crítica de Mario Palestro le hace daño al PS, y lo empequeñece a él como persona, y que como no "ha tenido la deferencia de comunicarse con nosotros, vamos a poner en tabla el próximo lunes el que salga de la comisión política, resolución que debe ser adoptada por el comité central, en la sesión del 4 de mayo próximo".

Consultado sobre si podría declarárselo en rebeldía por no haberse presentado ante las autoridades del PS, Arrate respondió negativamente, afirmando que su partido es diálogante y no persecutorio.

A su vez, el vicepresidente del PS, Luis Guzmán, afirmó que no se juzga los criterios políticos de Mario

Palestro, sino sus ataques personales contra otros militantes de la colectividad, y que su destitución de la comisión política la puede adoptar el comité central por mayoría.

"El acuerdo mayoritario es que se extralimitó en su juicio contra las personas, porque sus expresiones políticas son respetables, al igual que las de cualquier otro militante. Pero puede ser destituido de la comisión política por simple mayoría en la reunión del comité central".

Palestro reitera

Mario Palestro sostuvo que "yo no creo que sea peyorativo decir que alguien es del PPD, ni tampoco es descalificatorio. No tengo ninguna gota de algo personal contra los ministros Ricardo Lagos o Enrique Correa. Por el contrario, les tengo mucha simpatía, en especial a Enrique. Pero la realidad es que son del PPD y no son socialistas, y eso no es desconocer la realidad, ya que somos dos partidos distintos".

El parlamentario agregó que con respecto a Carlos Altamirano la situación es diferente, puesto que trabajó muy de cerca del ex senador en el gobierno de la Unidad Popular. "Es diferente la situación con Altamirano, porque amerita lo que dije, ya que lo que afirma en el libro escrito por la periodista Patricia Politzer es una mentira de principio a fin, y lo puedo decir yo, que trabajé muy cerca de él, y lo conozco bastante bien".

la zona. Ho. 25.10.91, 1.10.621634

Palestro, "Altamirano mintió de principio a fin". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Palestro, "Altamirano mintió de principio a fin". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile